

ABSTRAK

SAVIRA AYU, PUTRI, 2021 ; Pengaruh *Forgiveness* terhadap Kesejahteraan Sosial pada Santri Pondok Pesantren Putri Al Mahrusiyah Lirboyo Kediri, Psikologi Islam, Dakwah, IAIT Kediri.

Kata Kunci : *Forgiveness*, Kesejahteraan Sosial

Pondok pesantren merupakan tempat dimana setiap harinya selalu dipadati oleh para santri yang meliputi kegiatan-kegiatan yang sangat padat dan berbeda. Dalam menjalankan berbagai kegiatan para santri seringkali melakukan suatu hal diluar kendali yang menimbulkan pertikaian ataupun perselisihan, baik fisik maupun batin. Maka dalam hal ini, *forgiveness* sangatlah penting dengan tujuan melerai keadaan, tidak menimbulkan balas dendam, tekanan batin, maupun lahir.

Dari uraian diatas dapat dirumuskan masalah penelitian sebagai berikut ; (1) Bagaimana *forgiveness* pada santri di pondok pesantren putri Al Mahrusiyah 1 Al Utsmaniyah Lirboyo Kediri? (2) Bagaimana kesejahteraan sosial pada santri di pondok pesantren putri Al Mahrusiyah 1 Al Utsmaniyah Lirboyo Kediri? (3) Bagaimana pengaruh *forgiveness* terhadap kesejahteraan sosial pada santri di pondok pesantren putri Al Mahrusiyah 1 Al Utsmaniyah Lirboyo Kediri?

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kuantitatif. Jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 100 santri pondok pesantren putri Al Mahrusiyah dan penelitian dilaksanakan di Al Mahrusiyah. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah random sampling. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan instrumen penelitian berupa kuesioner. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah kuesioner, wawancara, dan observasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan analisis regresi linier sederhana dengan bantuan program *IBM SPSS Statistic 23*.

Hasil penelitian yaitu: (1) *forgiveness* pada santri di pondok pesantren putri Al Mahrusiyah 1 Al Utsmaniyah Lirboyo Kediri memiliki kategori sedang dengan prosentase 77% (2) kesejahteraan sosial pada santri di pondok pesantren putri Al Mahrusiyah 1 Al Utsmaniyah Lirboyo Kediri memiliki kategori sedang dengan prosentase 70% (3) terdapat pengaruh antara *forgiveness* terhadap kesejahteraan sosial dengan kontribusi *forgiveness* sebesar 40,9%.